



Facultad de Enfermería

Comisión de Garantía de Calidad del Título de Grado en Enfermería

Reunida la Comisión de Garantía de Calidad del Título de Grado en Enfermería en la sala de Juntas de la Facultad el día 4 de Julio de 2013, emite el siguiente informe, relativo a las Guías Docentes de las distintas asignaturas para el curso académico 2013-2014.

Se observa, según los correos recibidos, que existe un mayor grado de implicación en la elaboración de la guía por parte de los profesores implicados en una misma asignatura. Igualmente, existe un mayor grado de implementación de los acuerdos adoptados en los Equipos Docentes que se han reunido.

El numero de temas propuestos en las guías ha disminuido pero existe aún un porcentaje significativo de guías con exceso de temas en relación a los créditos, según el criterio de esta Comisión.

Al objeto de que las competencias se ajusten a lo reflejado en la memoria Verifica del Título de Grado, se ha procedido a comunicar al profesorado su rectificación en aquellos casos en los que se han observado variaciones.

Los criterios de evaluación deben seguir mejorando al objeto de que están redactados con la mayor claridad posible que no den lugar a interpretaciones.

Referido a la recomendación que en la anterior Comisión se realizó en lo relacionado a la reestructuración de los contenidos de los Practicum I, II y III esta se ha realizado observándose una adecuada coordinación por parte del Vicedecano correspondiente.

Asistentes:

Margarita Rodríguez Pérez
Francisco José Mena Navarro
María Fernanda Martín Pérez